

## SPONSOR NEWS January 2023

Liebe Mitglieder,

Diesen Monat erwarten Euch wieder interessante Angebote unserer Sponsoren. Bitte merkt Euch auch unbedingt den **9. Februar** vor, dann wird unser lang verschobenes Sponsoren Event stattfinden und Ihr könnt die Sponsoren persönlich kennenlernen und spannende Preise gewinnen und vieles mehr. Mehr Informationen dazu gibt es in den nächsten Wochen.

Dear Members,

below, please find the special offers of our sponsors for this month. Please also mark **February 9th** in your agenda. Our long postponed sponsor event will finally take place and you get a chance to meet the sponsors in person, win prizes, enjoy excellent food etc .. More information to follow soon - stay tuned.



**137  
PILLARS  
HOUSE**  
— CHIANG MAI —

**137 Pillars House** sponsort eine Modenschau am **7. Januar 2023 um 16:30**. Die jungen thailändischen Designer, die die Modelle und ihre Kleidung für den [FERC](#)-Kalender 2023 zur Verfügung gestellt haben, werden ihre Arbeiten präsentieren und die Kalender werden bei der Veranstaltung zum Verkauf angeboten. Die Modenschau soll auch das Bewusstsein für den Elefanten Nature Park schärfen, dessen Elefanten im Kalender abgebildet sind.

**137 Pillars House** funding a Fashion Show on the **7th January, 2023 at 16:30**. The young Thai designers, who kindly provided the models and their attire in the [FERC](#) 2023 Calendar, will be showcasing their work and the calendars will be on sale at the event. The show also intends to raise awareness of the Elephant Nature Park whose elephants featured in the calendar.

werden ihre Arbeiten präsentieren und die Kalender werden bei der Veranstaltung zum Verkauf angeboten. Die Modenschau soll auch das Bewusstsein für den Elefanten Nature Park schärfen, dessen Elefanten im Kalender abgebildet sind.

Tickets unter [sales@137pillarhouse.com](mailto:sales@137pillarhouse.com) oder Tel. 053/247788.

their work and the calendars will be on sale at the event. The show also intends to raise awareness of the Elephant Nature Park whose elephants featured in the calendar.

Secure your tickets now on [sales@137pillarhouse.com](mailto:sales@137pillarhouse.com) or tel. 053/247788.

Le MERIDIEN  
CHIANG MAI



Im Restaurant La Favola im 2. Stock des Le Meridien gibt es eine tolle Auswahl an Pilzgerichten. Mehr auf [www.marriott.com](http://www.marriott.com)

The Restaurant La Favola at Le Meridien offers special Italian mushroom dishes. For more information and reservation pls go to [www.marriott.com](http://www.marriott.com)



Swiss Lanna Society Members will receive 10% off the individual and/or package cost of Lanna Lawyers preparing a Will, Living Will and Power Attorney for them during the month January and February 2023. for more information click [here](http://www.lannalawyers.com).  
[www.lannalawyers.com](http://www.lannalawyers.com)

Swiss Lanna Society Members erhalten 10% während den Monaten Januar und Februar auf das Erstellen eine Testaments, einer Patientenverfügung oder einer Generalvollmacht. Mehr Informationen entehmt ihr der Liste [here](http://www.lannalawyers.com) oder auf [www.lannalawyers.com](http://www.lannalawyers.com)



Melia likes to welcome our members in the highest roof top bar in town. Located on the 22nd floor it is the highest bar in Chiang Mai. They serve Spanish tapas and Thai and international DJs spin music from Thursday to Sunday, as of 8 pm. **Mai the Sky Bar** is open from 4 pm to midnight.

The urban hotel's first floor Ruen Kaew Lounge is offering a "Loveage in the Garden" cocktail and a "Micupine Rush" smoothie priced at THB 280 net and THB 150 net per glass respectively from 1 January – 31 March 2023. 10am - 10pm. More information on [www.melia.com](http://www.melia.com)

Das Melia begrüßt unsere Mitglieder gerne in der höchsten Rooftop der Stadt, die sich im 22. Stock befindet. Hier werden spanische Tapas serviert und thailändische und internationale DJs legen von Donnerstag bis Sonntag ab 20 Uhr Musik auf. **Mai the Sky Bar** ist von 16 Uhr bis Mitternacht geöffnet.

Die **Ruen Kaew Lounge** im ersten Stock des Stadthotels bietet vom 1. Januar bis 31. März 2023 einen "Loveage in the Garden"-Cocktail und einen "Micupine Rush"-Smoothie zum Preis von THB 280 THB 150 an. 10 Uhr - 22 Uhr. Mehr Info auf <https://www.melia.com>



**Nikkii Artisanal Products** offeriert unseren Mitgliedern auserlesenen Spirituosen zum halben Preise. Die Bestellungen könnt ihr per Mail aufgeben an: [nprachensky@gmail.com](mailto:nprachensky@gmail.com) Zum Vergößern der Liste hier [clicken](#)

**Nikkii Artisanal Products** offers our members selected spirits at half price. You can place your order by sending an email to:

[nprachensky@gmail.com](mailto:nprachensky@gmail.com) To enlarge the list click [here](#)

SLS Members  
Spirit PRICES  
**HUGE DISCOUNTS**

**SPIRITS BY MASSENEZ**

|                             |         |
|-----------------------------|---------|
| - Liqueur de Camomile       | 390,-   |
| - Liqueur de Abricot        | 600,-   |
| - Liqueur de Absinthe       | 450,-   |
| - Liqueur de Litchi         | 450,-   |
| - Eau de Vie Kirsch Weiss   | 900,-   |
| - Eau de Vie Framboise Seux | 800,-   |
| - Eau de Vie Gingembre      | 1,100,- |
| - Eau de Vie Mirabelle      | 800,-   |
| - Caudoux Vinac             | 650,-   |

**Other Spirits – Vermouth, Rum & Chartes in Liqueur**

|                               |         |
|-------------------------------|---------|
| - La Quintinye Royal dry      | 650,-   |
| - La Quintinye Royal blanc    | 450,-   |
| - Grütines 300ml              | 350,-   |
| - Grütines 1000ml             | 850,-   |
| - Evan Williams Cherry Brandy | 450,-   |
| - J.M. Gold Rum 60% ABV       | 600,-   |
| - Blackheart Spiced Rum 46.5% | 450,-   |
| - La Maison Chocolat Liqueur  | 750,-   |
| - Bagarts Bräns               | 1,100,- |
| - Sambuca Baghetti            | 450,-   |
| - Diplomatico Oat. Ed. 1 & 2  | 1,350,- |
| - Domain de Canton Ginger     | 850,-   |

**Elephant Parade** ist sehr stolz, die Elefantenparade in Laax anzukündigen. Die Ausstellung 'Elefanten, Kunst & Berge.' findet in Laax statt. Bis zum 17. April sind 60 Elefanten in 11 kleine Elefantenherden aufgeteilt und können bestaunt werden. Die einen genießen die Aussicht auf die Berge, die anderen blicken ins Tal. Zum ersten Mal stehen die Elefanten im Schnee. . [www.elephantparade.com](http://www.elephantparade.com)

**Elephant Parade.** is very proud to announce the Elephant Parade in Laax. 'Elefanten. Kunst & Berge.' has started in Laax. Until April 17th 60 elephants are divided into 11 little elephant herds. Some enjoy the view on the mountain, others in the valley. The elephants are standing in the snow for the first time .[www.elephantparade.com](http://www.elephantparade.com)

